

ABSTRAK

Haristanto "Pengaruh Program Pendidikan dan Pelatihan Terhadap Kinerja Pegawai pada Sekretariat Daerah Propinsi Jawa Barat di Bandung" yang dibimbing oleh Izuddin Kartamulia, PhD.

Penelitian ini bertujuan untuk mempelajari dan mengetahui sejauhmana pengaruh program pendidikan dan pelatihan prajabatan dan dalam jabatan Sumber Daya Manusia di Sekretariat Daerah Propinsi Jawa Barat berpengaruh terhadap peningkatan kinerja pegawai.

Variabel bebas dalam penelitian ini adalah program pendidikan dan pelatihan prajabatan dan program pendidikan dan pelatihan dalam jabatan sedangkan variable terikat adalah peningkatan kinerja pegawai.

Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan kuisioner, sedangkan uji kesahihan (Validitas) instrument dilakukan dengan validitas konstruk dengan menghitung korelasi product moment. Adapun uji keandalan (Reliabilitas) dilakukan dengan uji tehnik Alpha Cronbach.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode survey deskriptif.

Tehnik pengujian dilakukan dengan menggunakan analisis jalur.

Berdasarkan pengolahan data serta dilakukan pengujian secara statistic diperoleh, ternyata pengaruh program pendidikan dan pelatihan prajabatan dan dalam jabatan Sumber Daya Manusia di Sekretariat Daerah Propinsi Jawa Barat yaitu sebesar 57,9%.

Kemudian program pendidikan dan pelatihan prajabatan Sumber Daya Manusia di Sekretariat Daerah Propinsi Jawa Barat terbukti memberikan pengaruh nyata (Signifikan) sebesar 40,45% terhadap peningkatan kinerja pegawai, dan program pendidikan dan pelatihan Dalam Jabatan Sumber Daya Manusia di Sekretariat daerah Propinsi Jawa Barat terbukti memberikan pengaruh nyata (Signifikan) sebesar 27,46% terhadap peningkatan kinerja pegawai. Serta hubungan (korelasi) antara program pendidikan dan pelatihan Prajabatan dengan pendidikan dan pelatihan Dalam Jabatan Sumber Daya Manusia di Sekretariat Daerah Propinsi Jawa Barat terjadi secara positif (0,708).

Berdasarkan hasil dan pembahasan, dapat disimpulkan bahwa untuk meningkatkan kinerja pegawai di Sekretariat Daerah Propinsi Jawa Barat, perlu dilaksanakan program pendidikan dan pelatihan Prajabatan dan program pendidikan dan pelatihan Dalam Jabatan.